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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula) NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
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MR. Magazine Radio  
 

 

 
POLÍTICA 
 
El PAN habrá de asumir como partido político una determinación por la sanción de poco más de 400 mil pesos 
que el IEQ interpuso a su organismo, por los supuestos adelantados, dijo el Secretario de gobierno Alfredo 
Botello. (NC) 
 
Considera el  analista Héctor Parra que la sanción al PAN por los actos de precampaña de Armando Rivera, 
es una navaja de doble filo para el ex alcalde pues puede darle publicidad favorable o negativa. (NC) 
 
Armando Rivera es un simulador, pues todos saben que quiere ser candidato, señaló el diputado Marco 
Antonio León quien consideró que la sanción se quedó corta. (NC) 
 
Desconoce el alcalde Manuel González Valle, la supuesta denuncia que interpondrá en su contra el perredista 
Enrique Becerra, por supuesto proselitismo. (NC) 
 
Manuel González Valle considera que la medida del IEQ para acortar las campañas a 45 días es benéfica para 
la ciudadanía. (NC) 
 
Néstor Bautista, miembro del comité electoral denunció que fue amenazado por gente del equipo del aspirante 
Ulises de la Rosa, tras decidir traer a Querétaro tres casillas de El Marqués. (NC) 
 
El aspirante a la presidencia del PRD, Ulises de la Rosa adelanta que pudiera haber fraude en la elección de 
dirigencia estatal, pues ya se repartieron los nombramientos de representantes. (NC) 
 
José Luis Aguilera Rico dice que sí le interesa contender por la alcaldía capitalina, pero esperará, dijo, a los 
tiempos que marquen la ley y su partido. Según él, hay dos candidatos más. (NC) 
 

LEGISLATURA 
Continúa en análisis la renovación de la constitución. De 39 artículos, sólo 2 se quedaron sin observación. Se 
dio marcha atrás al artículo 26, de manera que el Tribunal de lo Contencioso Administrativo y el de conciliación 
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y arbitraje, mantendrán su autonomía. Acudió esta mañana a dejar un documento, el consejero presidente de la 
Comisión Estatal de Información Gubernamental, Miguel Servín. Al terminar la sesión, se aprobó en lo general 
y en lo particular. Finalmente quedan 41 artículos y ahora pasará al pleno el martes a las 11 de la mañana. 
Según Marco Antonio León será la mejor constitución de la República mexicana. (NC) 
 
Avala el Alcalde Manuel González Valle la fusión de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y la 
Comisión Estatal de los Derechos Humanos como lo propone la legislatura, pues el acceso a la información es 
un derecho humano. (NC) 
 
Comentario de Luis Gabriel Osejo. Fuentes legislativas aseguran que no desaparecerá la Comisión Estatal de 
Información Gubernamental, ni su nómina, ni sus consejeros, sino que se crea una estructura fusionada a la 
Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC) 
 
Con la finalidad de abordar el tema de la nueva constitución, el Secretario de gobierno Alfredo Botello se 
reunió con legisladores del PAN. Asegura que no es una forma de degollar a la carta magna. Rechazó que sea 
un retroceso integrar la actividad del acceso a la información a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, 
que iniciará cuan do concluya la función de los actuales consejeros. (NC) 
 
Vía telefónica. Marco Antonio León comenta que esta es una constitución moderna que será paradigmática; el 
lunes se presentó el dictamen y hoy ya fue aprobado en lo general y en lo particular, para pasar al pleno y luego 
a los ayuntamientos, para que tengamos una nueva constitución. Se requiere que la ciudadanía la vea útil, que 
tenga ventajas para todos. Van a ser ley positiva en el estado, todos los tratados internacionales firmados por 
México; se abre una tutela de los derechos humanos como nunca antes y cualquier violación es tutelada, 
aunque sea cometida por particulares. En materia de tribunal constitucional se amplían las facultades para 
señalar al legislativo. Otro punto importante es que a los 18 años se podrá ser candidato a un cargo de elección 
popular. Confirma que se mantienen el Tribunal de lo Contencioso Administrativo y el de conciliación. Además, 
se compactan la Comisión Estatal de los Derechos Humanos y la Comisión Estatal de Información 
Gubernamental para hacer una sola, pues el acceso a la información es un derecho humano. Se tendrá que 
definir en la ley, de qué manera se hará esta integración. Confirma que hoy se vota también la reforma federal 
electoral, para adecuarla a Querétaro. Señala que el IEQ merece todo su respeto, pero no se vale que alguien 
con un argumento legaloide se pase de vivo y salga antes de tiempo en una competencia. El planteamiento del 
IEQ fue bueno y tiene respaldo de todos los diputados. (NC) 
 
Cabeza. Es inconstitucional la desaparición de la Comisión Estatal de Información Gubernamental. (NC) 
 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
 
Ochenta empresarios de la Asociación de restaurantes, bares y discotecas, se ampararán ante la ley 
antitabaco, tras realizar un llamado a los legisladores, para que tomen en cuenta la voluntad de la mayoría, 
indicó su dirigente, Rogelio Garfias. Según él, en una encuesta que hicieron, el 80% está en contra de la ley. 
(NC) 
 
Ochenta agremiados de esta asociación buscarán ampararse en contra de la ley antitabaco. (TVA) 
 
 
 

SOCIEDAD 
 
Las mujeres en las comunidades viven una batalla día a día, para salir adelante. (TVA) 
 
Cabeza. Vecinos de la colonia Libertad se manifestaron este día en palacio de gobierno en demanda de la 
mejora de sus viviendas, la cuales ya presentan cuarteadoras. Estas viviendas fueron entregadas por IVEQRO, 
señaló Carmen González Anaya, quien es una de las afectadas. Dicen que se incrementó el costo de sus 
casas, de 84 mil a 134 mil. (PC) 
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A los 75 años, recorre en motocicleta varios países de América. En siete meses viajó de Veracruz a Argentina, 
para conocer el pensamiento latinoamericano. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
Hoy hubo miércoles ciudadano en la comunidad de pie de gallo. Manuel González Valle aseguró que el 70% 
de las demandas son atendidas. Lo que más piden es agua para las comunidades. (TVA) 
 
Les quitan terreno para construir parque Bicentenario; continúan las quejas de los vecinos. Anselmo Robles 
denuncia que se están invadiendo sus propiedades y las áreas verdes. Reiteraron que han sido amenazados 
por funcionarios municipales. El Alcalde Manuel González Valle asegura que todo se ha adquirido de manera 
legal. (NC) 
 
Poco  más de 400 personas con capacidades diferentes son atendidas en la oficina de accesibilidad del 
municipio de Querétaro, donde se les ofrecen diversos apoyos. (TVA) 
 
Remodelan fuentes en el centro histórico. Luis Vázquez Zepeda dice que el objetivo es tener fuentes con más 
movimiento de agua y mejor iluminadas. (TVA) 
 
El municipio de Querétaro va a gastar 12.74 mdp para cambiar dos fuentes: la de la plaza Constitución 
(construida apenas en la administración municipal de Francisco Garrido hace menos de diez años) y la de la 
Plazuela Mariano de las Casas. (NC) 
 
Hay consumo de drogas al interior de las casas de citas, afirma la asociación civil, Barrios unidos. (NC) 
 
Denuncian que en Santa Mónica hay una casa de citas que tienen un nombre de baño romano. (NC) 
  
Un grupo de 20 adultos con sus hijos e manifestaron por la mala calidad de sus casas construidas por El 
IVEQRO en El Marqués. (NC) 
 
Autoridades de San Juan del Río aseguran que no bajarán la guardia para ofrecer seguridad. (TVA) 
 
Los robos a transportistas en San Joaquín van en aumento, indicó su Alcalde, Timoteo Martínez. (NC) 
 

LABORAL 
A casi un año de la huelga en Lanas Merino, aún no hay solución, indicó José Luis Rojas, del sindicato Paz y 
trabajo, quien dijo que al contrario, sufren de hostigamiento. (NC) 
 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Francisco Garrido se reunió con Germán Borja García, Manuel González Valle, Enrique Vega y un 
representante de Jorge Rivadeneira, para hacer un plan metropolitano de seguridad. (NC) 
 
El titular de la Secretaría de Seguridad Pública pidió a la ciudadanía tener confianza, a pesar de los hechos que 
se han registrado en los últimos días. (TVA) 
 
 


